

Beschlussvorlage öffentlich

Vorlage Nr.: BV/064/2022

E 1 601	-	D 1 07.04.0000
]	Dezernat IV	Datum: 27.04.2022
Bearbeiter:	Forsten Niebisch	
		Sichtvermerke
Beratungsfolge		Termin
Sozialausschuss		25.05.2022
ä		
		iß § 4 Niedersächsisches Pflegegesetz
den Örtlichen Pfle		i Kreistagsmitgliedern für die Teilnahme an
den Orthchen Pik	egekomerenzen	
Beschlussvorschlag:		
Für die Teilnahme an den Örtlichen Pflegekonferenzen werden folgende Personen		
benannt:		
		
	T	1.5.
Finanzielle Auswirkungen (brutto)	Im Haushaltsplan enthalten	Über-/ außerplanmäßige
nein ia	nein 🗌 ja	Mittelbereitstellung
Einmalige Kosten		
Laufende Kosten		Investiv
Drittmittel (Zuschüsse)		Ergebniswirksam

BV/064/2022 Seite 1 von 2

Sachverhalt:

50.01 Ni/Fah

Westerstede, den 16.05.2022

Örtliche Pflegekonferenz gemäß § 4 Niedersächsisches Pflegegesetz (NPflegeG);

Benennung von zwei Kreistagsmitgliedern für die Teilnahme an den Örtlichen Pflegekonferenzen

Seit 2004 finden im Landkreis Ammerland in der Regel jährlich örtliche Pflegekonferenzen nach § 4 NPflegeG statt. Der Teilnehmerkreis besteht u. a. aus Vertretern der Pflegedienste und -einrichtungen im Ammerland, der Kranken- und Pflegekassen, des Medizinischen Dienstes der Krankenkassen, der Ammerland-Klinik, des Behinderten- und Seniorenbeirates sowie aus Vertretern der mit dem Ämter Thema Pflege befassten des Landkreises. Zu besonderen Tagesordnungspunkten werden bei Bedarf zusätzliche Referenten oder Experten eingeladen. Themenpunkte sind u. a. die pflegerische Versorgung der Bevölkerung, die Koordinierung bestehender und neuer Leistungsangebote sowie der Austausch von Informationen rund um die Themen Fachkräftemangel und Personalgewinnung.

Der Sozialausschuss hat in seiner Sitzung am 04.05.2017 vorgeschlagen, dass künftig auch Vertreterinnen und Vertreter aus der Politik an den Konferenzen teilnehmen sollen, um zusätzliche Impulse und Themen, die Pflege im Ammerland betreffend, einzubringen. Der Kreisausschuss hat am 08.06.2017 beschlossen, die Örtliche Pflegekonferenz um zwei Mitglieder des Kreistages zu ergänzen. Zuletzt nahmen die Kreistagsabgeordneten Heidi Exner und Wolfgang Mickelat an den Sitzungen teil.

Mit Beginn der neuen Wahlperiode und dem Ausscheiden aus dem Sozialausschuss werden die beiden o. g. Vertreter nicht mehr an den Örtlichen Pflegekonferenzen teilnehmen. Aus diesem Grunde sind für die Dauer der Wahlperiode vom Sozialausschuss zwei Nachfolgerinnen bzw. Nachfolger zu benennen.

BV/064/2022 Seite 2 von 2